

東京急行電鉄株式会社
東急不動産株式会社

～ 約30年の時を経て、いよいよ街びらき～
「二子玉川ライズ・ショッピングセンター・テラスマーケット」
本日4月24日(金)、第1弾が開業！！



左から、東急レクリエーション 代表取締役社長 菅野信三、東急不動産 取締役社長 植村仁、
玉川町会 会長 芳賀孝様、二子玉川東第二地区市街地再開発組合 理事長 川邊義高様、
東京急行電鉄 取締役社長 野本弘文、カルチュア・コンビニエンス・クラブ 代表取締役社長兼CEO
増田宗昭様、二子玉川ライズ S.C. 総支配人 都甲義教

東京急行電鉄株式会社(以下、東急電鉄)と東急不動産株式会社(以下、東急不動産)は、組合員および参加組合員として参画している「二子玉川東第二地区第一種市街地再開発事業(Ⅱ-a街区)(以下、二子玉川ライズ第2期事業)」において、4月24日(金)、「二子玉川ライズ・ショッピングセンター・テラスマーケット」(以下、「二子玉川ライズ S.C. テラスマーケット」)の第1弾を開業しました。

開業セレモニーでは、東急電鉄 取締役社長 野本弘文、東急不動産 取締役社長 植村仁のほか、この施設に出店するカルチュア・コンビニエンス・クラブ 代表取締役社長兼CEO 増田宗昭様、東急レクリエーション 代表取締役社長 菅野信三などにご登壇いただき、開業を待ちわびた多くのお客さまを前に、午前10時に一斉カットを執り行いました。

開業に際し、東急電鉄 取締役社長 野本弘文は「本日このように二子玉川ライズ S.C. テラスマーケットの開業を迎えられることは、関係する皆様のご尽力の賜物でございます。地域の皆さま、行政の皆さまにご理解とご指導を頂戴しながら、施設運営に全力を挙げて取り組んでまいります。ご家族連れから若い世代の方々まで、どなたが来られてもご満足いただける施設になっておりますため、二子玉川の新しい魅力を存分にお楽しみください。」とコメントしました。

なお、第2弾開業として、カルチュア・コンビニエンス・クラブが手掛ける新業態「二子玉川 蔦屋家電」が5月3日(日・祝)にオープンします。これからの二子玉川ライズ・ショッピングセンターにどうぞご期待ください。

以上